

Pamen Asistensi Polda Jabar dan Pamendal Polres Tasikmalaya Kota Cek TPS Desa Cijulang Kecamatan Cineam, Pastikan Pilkada Kondusif

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.POSTMEDIA.ID

Nov 27, 2024 - 12:51



Polres Tasik Kota– Dalam rangka memastikan kelancaran dan keamanan pelaksanaan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 2024, Tim Pamen Asistensi dari Polda Jawa Barat AKBP Shoheh bersama dengan Unit Pamendal Polres

Tasikmalaya Kota pimpinan Kopol Yusuf melakukan pengecekan langsung di Tempat Pemungutan Suara (TPS) Desa Cijulang, Kecamatan Cineam, Kabupaten Tasikmalaya, Rabu (27/11/24)

Langkah ini dilakukan untuk memastikan pelaksanaan pemungutan suara berjalan dengan aman, tertib, dan kondusif.

Tim yang dipimpin oleh Pamen Asistensi Polda Jabar, didampingi oleh petugas Pamendal Polres Tasikmalaya Kota, memeriksa kesiapan TPS di Desa Cijulang, mulai dari kelengkapan logistik pemilu, hingga pengamanan yang disiapkan oleh petugas setempat. Kegiatan ini juga melibatkan koordinasi dengan petugas penyelenggara pemilu untuk memastikan proses pemungutan suara berjalan sesuai dengan ketentuan yang berlaku.

"Kami melakukan pengecekan untuk memastikan agar seluruh TPS siap melaksanakan pemungutan suara dengan lancar dan tanpa kendala. Selain itu, kami juga memastikan bahwa pengamanan di setiap TPS sudah sesuai dengan standar yang ditetapkan, agar masyarakat dapat memberikan hak pilihnya dengan aman," ujar Pamen Asistensi Polda Jabar AKBP Shohet.

Dalam pemeriksaan tersebut, petugas memastikan kelengkapan seperti surat suara, kotak suara, dan fasilitas pendukung lainnya. Selain itu, pengamanan di setiap TPS juga diperiksa, dengan personel Pamendal yang siap mengantisipasi gangguan keamanan yang mungkin terjadi selama proses pemilu.

Pengecekan ini juga bertujuan untuk menjaga agar seluruh pelaksanaan Pilkada berjalan sesuai dengan harapan masyarakat, yakni aman dan damai. "Kami juga mengimbau kepada masyarakat untuk menjaga ketertiban dan berpartisipasi dalam pemilu dengan bijak. Keamanan dan kenyamanan warga adalah prioritas utama kami," pungkasnya